



# Lundener Spielleute

Der Verein Lundener Spielleute wurde 1962 gegründet.

Mit traditioneller Spielmannszugmusik wurde er bald über die Grenzen von Schleswig-Holstein hinaus bekannt.

Der Verein ist Mitglied im Verein der SVSH, und war Ausrichter vieler Landesmeisterschaften in Lunden.

Gute Platzierungen gab es auch bei vielen Musikwettbewerben, wie z.B. als Deutscher Vize-Meister.

Viele internationale Jugendbegegnungen führten z.B. nach Ungarn, Portugal, Norwegen, Österreich, Spanien und England. Mit dem Romford Drums&Trumpet Corps aus England besteht bis heute eine enge Freundschaft, mit vielen gegenseitigen Besuchen.

Im Jahr 2009 begann die Umstellung auf ein Blasorchester. Aktuell besteht der Verein aus 28 aktiven Musikern. Seit 4 Jahren ist Claudia Wittkowski die erste Vorsitzende.

**[Marion.Bovers@gmx.de](mailto:Marion.Bovers@gmx.de)**